## DAS JAHR MIT EINEM LÄCHELN BEGINNEN Ein heiterer Leseabend im evangelischen Gemeindehaus Pfarrhaus Christuskirche Berchtesgaden, 12. Januar 2017

Das Jahr mit einem Lächeln beginnen, diese Möglichkeit schenkte Peter Schulz auch heuer wieder an seinem Leseabend im evangelischen Gemeindehaus. »Heiteres und Weiteres« lautete das bekannte Motto, unter dem er Texte von Erich Kästner über Ephraim Kishon bis Otto Schenk und Loriot las oder kleine Begebenheiten erzählte wie den absurden Witz über die beiden Nullen, die in der Wüste auf zwei Achten trafen. Schulz las die Geschichten nicht nur, sondern erweckte auch spielend die Handelnden zum Leben. Dass viele Ereignisse den eigenen Erfahrungen im Alltag entsprachen, steigerte das Vergnügen an den oft peinlichen Situationen noch. So kamen zum Hörgenuss auch das Zusehen und die Freude am feinen Humor und der geschliffenen Sprache der Texte. Ein literarisches Kabarett der besonderen Art, das die zahlreichen ZuhörerInnen trotz der schwierigen Wetterverhältnisse nicht hatten versäumen wollen.



Ursula Kühlewind